



Lundi 4 décembre

**Bravo à toutes et tous les collègues pour la magnifique mobilisation du 4 décembre (plus de 2000 personnes en cortège) !**

L'assemblée du personnel, environ 600 personnes, a décidé à l'unanimité, de s'engager dans un mouvement appelé à durer. L'appel est lancé pour un prochain

**après-midi de grève, le jeudi 14 décembre, dès midi,**

pour faire pression sur le Grand-Conseil, qui entamera ce jour-là ses débats sur le budget 2018.

Assemblée du personnel de 14h à 16h au Palladium, cortège jusqu'à La Treille et rassemblement devant le Grand-Conseil jusqu'à 18h30 !

**D'ici là, venez nombreuses et nombreux soutenir vos délégués syndicaux qui rencontreront le Conseil d'État :**

**mercredi 6 décembre, dès 17h, nouvelles de la rencontre avec le CE et rassemblement bruyant à la Treille** (amenez vos objets bruyants pour nous faire entendre).

Enfin, pour Noël, faites-vous offrir quelques signatures supplémentaires de l'initiative «**Sauvegarder les rentes en créant du logement**» et envoyez-les-nous! Dernier délai 23 décembre !